



Julio 13, 2017

***En el Día del Trabajador Eléctrico, el ministro Alejandro Nicola detalló las obras realizadas y proyectadas en la provincia. Sostuvo que el objetivo es “brindar igualdad de oportunidades a todos los neuquinos”.***

El ministro de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola realizó un reconocimiento a los trabajadores de la electricidad en su día y destacó al Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) como “una herramienta de gestión de la provincia para llegar a cada rincón donde no llegan las empresas privadas porque no es rentable y garantizar la igualdad de oportunidades para que cada neuquino pueda arraigarse, desarrollarse y crecer en su lugar”.

El funcionario destacó que, a través del EPEN, “hoy estamos en la etapa de mayor volumen de inversión en la historia del desarrollo eléctrico de la provincia”. Entre las obras, se destacan la interconexión de Villa La Angostura, cuyas obras del lado neuquino están culminadas en un 100 por ciento; las ampliaciones de las estaciones transformadoras de Cutral Co, Las Lajas, Villa El Chocón, Rincón de los Sauces, Planicie Banderita y Gran Neuquén.

Además, ya se culminó la obra de la estación transformadora Loma Campana, que abastecerá a la ciudad de Ñeño y al desarrollo hidrocarburífero en Vaca Muerta; y están en construcción las estaciones transformadoras Colonia Valentina, que abastecerá a Plottier y al oeste de la ciudad de Neuquén; y Neuquén Norte que permitirán atender el crecimiento de la demanda de la capital por los próximos 20 años.

“Por otro lado, en electrificación rural hemos realizado 600 kilómetros de líneas en el norte, centro y oeste de la provincia, y próximamente comenzarán obras en el sur donde llegaremos a lugares complejos por las condiciones geográficas”, señaló Nicola.

Precisó que se conectaron 17 parajes al sistema interconectado, beneficiando en total a más de tres mil familias directa o indirectamente.

*Neuquén Informa*